

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

2. Februar 2011

Dr. Christian von Boetticher zum Tod von Heinz-Werner Arens

Mit Betroffenheit und Trauer hat der CDU-Fraktions- und Landesvorsitzende Dr. Christian von Boetticher heute (02. Februar 2011) die Nachricht vom Tod des ehemaligen Landtagspräsidenten Heinz-Werner Arens aufgenommen:

„Heinz-Werner Arens war aufgrund seiner fast 26-jährigen Mitgliedschaft im Schleswig-Holsteinischen Landtag eine parlamentarische Institution. Für die CDU-Fraktion war er sowohl als Parlamentarischer Geschäftsführer der SPD-Fraktion, als auch als Landtagspräsident immer ein verlässlicher Ansprechpartner. Den Vorsitz des 2. Parlamentarischen Untersuchungsausschusses hat er fair und ausschließlich an der sachlichen Aufklärung orientiert ausgeübt. Schon damit hat er sich um den Parlamentarismus in Schleswig-Holstein herausragend verdient gemacht. Unsere Gedanken sind in diesen schweren Stunden bei seinen Angehörigen.“